
講演の感想(自由記述抜粋）
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知事のご活躍の内容が幅広く改めて偉大さに感激しました。まだまだお若いので目標高く住みよい

滋賀にしていただきたい。大変わかりやすい講義でした応援しています。ありがとうございまし

た。

様々な取り組みを行っていたことがわかりました。面白く聴きました。講演を聞いて初めて聞くこ

とばかりでした。滋賀のイメージが変わりました。若い人にとって、魅力ある県になると思いま

す。

お忙しいなか講演ありがとうございました。

患者さんへメッセージを送られているのは初耳でした。知事への手紙のキーワード分析も誰もが納

得できるものです。

コロナ問題だけでなく県政運営について詳しく聞くことができ県民として安心と今後について希望

が持てた。お話はとても聞きやすくスーッと心に沁みた。

直接お話が聞けて良かったです。

歴史の見方を変えてみる滋賀の人材のやさしさ深さに学ぶ教育の有り様、人権教育の洗い直しが必

要かと思います

今後に向けて、新しい、未来の話が聞けて、とても気持ちがワクワクしました。「滋賀県すごいで

す」三日月知事頑張って。コロナの収束に向けて、頑張りたいと思います。

様々なこれから、健康滋賀をテーマに、滋賀県のことよくしていこうという思いがよく伝わりまし

た。ありがとうございました。

今後のコロナ対策として、具体的に知事から聞けたことはよかったです。印象に残っているのは、

コロナ感染症の話だけでなく、県政運営や滋賀の未来を明るくする10の光の話は、明るい気持ちに

なれました。

コロナ対策と滋賀の県政についてわかりやすく講演していただき、滋賀に住みながらも知らないこ

とが多く、改めて知ることができました。ありがとうございました。

滋賀の明るい情報を聞くことができ、滋賀に住んでいながら知らないことが多いなと思いました。

私の情報収集能力が低い原因もありますが興味を持って聞くことができました。

ぜひ、看護職の不足に対する課題3-③の実行実現を早急に進めていただきたいです。世の中は週3回

制導入、有給取得率促進など進んでいますが医療にはやはり現実的ではありません。なり手を増や

すためには医療者の就労環境がより整備されることは重要です。

感想を「コロナの現状とこれまでの対策や県政運営の話に知らなかったことを知ることができ、滋

賀県はすごいと認識したり、県民でよかった。出身地へ帰ろうかと思っていたが考え直した。滋賀

の今後に「希望が持てた」「これから先のリーダーとして頑張ってほしい」など前向きで看護に興

味を持っていただける姿勢に心強く感じたなど、知事の講演を聞いて、大きな励みと自信や元気を

もらったと感想があった。

滋賀のことが分かってよかったです。

滋賀県に住んでいるが、滋賀県やとりくみのことはほとんど知らなかった。話を聞いてすごく滋賀

のこれからに希望が持ててよかった。

様々な視点から滋賀県のことを考え、将来を見据えた政策を挙げておられ、すばらしいと思いまし

た。

滋賀の未来について様々考えていただいていることが分かり、少し明るい気持ちになりました。あ

りがとうございました。

コロナ禍ではありますが、お話を聞いて、エネルギーが持てました、現在取り組んでいること努力

していることを承認することができました。
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短時間でありながら、わかりやすく、県の施策をもとに今後明るい課題も提供いただいて励みにつ

ながりました。看護に興味を持っていただける姿勢が心強く滋賀県の発展の今後に期待しています

10の光をすべて知ることができ良かったです。コロナが収まれば、「10の光」の事業が進むのかな

と・思い。滋賀県民であることがうれしく思えるお話でした。

県政で多忙な中、講演いただきありがとうございました。ワクチンが安心して接種できるよう体制

作り、期待しています。質疑応答の最初に必ず感謝の気持ちがあり、ありがとうございました、

とても分かりやすく聞きやすかった。

滋賀県の現状や今後のプロジェクトは大変興味深く聞かせていただきました。滋賀県が全国世界に

誇れるものが多くあることを改めて、知ることができました。

コロナ対策などどのようなことを作っているのか、理解ができました。

わかりやすく楽しき聞かせていただきました。県政運営など知っていることの良さ、知らないこと

の残念さ滋賀県民としてこれからの運営がうまくいくようにねがっています

コロナのことだけでなく、イベントや農業について、いろんな開発が進行されていることにびっく

りしました。知ることができて大変勉強になりました。

お話が具体的でわかりやすくお声もよく予定時間にきっちる終了され、流石だなと思いました。○

○はむつかしい、できないというのではなく展望を持って考えておられることがよく伝わりまし

た。素晴らしい知事に滋賀県のことをリードしてくださっていることがわかりました。

一番感動したことは知事からの感謝のスライド、およびコロナに感染された方へのお手紙を出され

ていることでした。10の光はとてもよかった

現場では大変な思いをして仕事に励んでおられますよ。特にコロナ患者を診ておられる看護師さん

は大変です。

10の光「心の健康」、森の幼稚園ぜひ実現したいです。

とても分かりや県の現状と県政がよくわかりました。柔軟に質問に答えてくださっているのが好印

象でした。

滋賀県に生活していくことに誇りを持てました。これからますます住みやすくなっていけたら良い

なと期待しています。

滋賀の明るい未来が見える講演でしたので元気を頂きました。

知事の講演を楽しみにしていました。私たちももっともっとと思います。

滋賀県のこれからの未来が、明るいものになるを確信できました。知事の人柄に触れられる機会を

得られて、うれしく思いました。

職場が変わり10年前に京都から滋賀に引っ越してきました。京都に帰りたいと思っていたが滋賀の

未来を明るくする10の光を聞き滋賀もいいなと思いました。

県政運営について詳しく悦明していただき大変明るい講演に感激しました。大変気持ちの明るくな

り、期待しています。

ビジョンをうかがえたこと。ありがとうございました。お体をお大事に

看護師が担う業務は今でもそうであるが、看護師でなければできない業務以外の業務がまだまだ多

く、コロナ対応については発熱外来、ＰＣＲセンター入院患者等すべての検体採取を看護師が行っ

ている。こういった現実を知っていただけると嬉しいです。


